

ファイト！全力・協力 36人



勝利の未来へあきらめずに走りきれ！！

5月19日(日)に令和4年度船泊小学校大運動会が行われました。当初は雨の心配もありましたが、予定通り執り行いました。開会式の時点では、やや寒い気候でしたが、競技を進める中で徐々に天候も回復して、晴れ間が見える場面もありました。2週間の運動会特別時間割中は、6年生が常にリーダーとして全校練習や組ごとの練習などで下級生を引っ張り、下級生も上級生の姿に学びながら運動会の取組を通じて成長できたと思います。子供たちは、『ファイト！全力・協力 36人勝利の未来へあきらめずに走りきれ！！』を合言葉に、これまでの練習の成果を十分に発揮することができ、この運動会を通して満足感と校訓である「自信」をもつことができる行事になったと思います。たくさんの保護者の方にご来校いただき、船小児童へのあたたかいご声援、早朝からの会場設営や終了後の後片付けのお手伝いなど、誠にありがとうございました。今後とも船泊小学校の活動にご理解とご協力をいただき、子供たちの応援をよろしくお願いいたします。

児童会長挨拶

選手宣誓

4色リレー



ソーラン節



南中ソーラン2022



紅組メンバー

白組メンバー

